

A la atención de Exploraciones Mineras del Cantábrico

En relación con la web de su empresa y el proyecto Salave de minería de oro en Asturias, nuestra entidad ha querido revisar ese proyecto, que estuvo a disposición pública unos días en la administración del Gobierno de Asturias pero muchas personas no pudieron consultar por diversos motivos, entre otros la complejidad de acceso en línea y la necesidad de buenas conexiones, inexistentes en el medio rural asturiano en general.

**No hemos encontrado el proyecto técnico en su web** en cuanto a ubicación, planimetría, calendario, procedimientos, residuos, parámetros económicos y sociolaborales, protección del entorno, afección a: aguas, espacios naturales, costa, otras actividades como turismo, pesca, agroganadería, vías de comunicación y tráfico, etc.

Por contra hay exclusivamente publicidad del estilo de consultoría de comunicación corporativa, vacía de contenidos, con generalidades que pretenden dar buena imagen superficialmente, pero nula información.

Sirvan como ejemplo:

“Abordar la actividad extractiva en un contexto de sostenibilidad, supone una industria enfocada en desarrollarse de manera eficiente y efectiva, pero consciente de su entorno y de ser parte de una cadena productiva como un eslabón responsable con el resto de eslabones que en ella se involucran, anteponiendo las personas y su desarrollo.” (Minería Sostenible)

Por todo ello, **les pedimos que pongan a disposición pública permanente accesible en su web el proyecto técnico y la documentación ambiental correspondiente, que permitan aclarar las dudas que surjan a cualquier persona en cualquier momento, y por sus propios medios,** haciendo honor a lo que ustedes mismos afirman:

“La sostenibilidad que permita a la compañía trascender con su propuesta de valor hacia todos. Actuar con la **responsabilidad** necesaria que genere una percepción correcta y abierta, facilitando el desarrollo de futuros proyectos.

Principios que demuestren liderazgo con la **inclusión de las comunidades**, el impulso de prácticas ambientales vanguardistas a nivel mundial y el compromiso con la seguridad y salud de los empleados y las comunidades aledañas.

Valores que permitan desarrollar estos principios, fundamentados en la responsabilidad, **transparencia y credibilidad.**”

Atentamente

Verdes-Equo

3 diciembre 2021